
ОТЧЁТ ПЕРЕД ИЗБИРАТЕЛЯМИ ЗА 2023 ГОД 

О РАБОТЕ ДЕПУТАТА СОВЕТА ДЕПУТАТОВ  

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА МАТУШКИНО ГОРОДА МОСКВЫ  

Кузнецова Анатолия Закировича (2 ИО) 

 
Место проведения: г. Зеленоград, корп. 129 

Дата и время проведения: 26.12.2023г. в 17.00 

Количество присутствующих: 14 чел. 

 

Уважаемые жители района Матушкино! 

В соответствии с Порядком проведения отчета депутата Совета 

депутатов муниципального округа Матушкино в городе Москве перед 

избирателями и на основании Устава МО Матушкино, представляю вашему 

вниманию отчет о своей работе в 2023 году. 

1. Активно участвовал в заседаниях Совета депутатов, на которых было 

рассмотрено и принято решение более чем по восьмидесяти актуальным 

вопросам по различным направлениям жизнедеятельности района. 

2. Ежемесячно вел личный прием жителей. Проведено около 30 встреч. 

Даны рекомендации и юридические консультации по вопросам обращения. 

Мною сделан 21 запрос в различные инстанции по заявлениям граждан, на 

которые получены ответы о принятых мерах. Все вопросы решены 

положительно. 

3. Совместно с другими депутатами нашего района организовал 

встречи со старшими по домам 448, 449, 450, 451 по вопросам досрочного 

ремонта фасадов. Проводил открытие и прием выполненных работ по 

капитальному ремонту в корпусе 436, открытие работ и прием выполненных 

работ по замене лифтов в корпусах 456, 424в, а также мелкого ремонта лифта 

в корпусах 448, 418. Добился включения придомовой территории корпуса 

448 в проект по реконструкции пешеходной дорожки в 4-ом микрорайоне. 

Организовал завоз земли на придомовую территорию корпуса 447. 

4. По многочисленным обращениям жителей направил запросы по 

демонтажу байпасов в районе Матушкино. Участвовал в организации 

обращения к Мэру Москвы С.С. Собянину о включении округа в 

Московскую программу ликвидации байпасов. Зеленоград, по информации 

префектуры, включен в данную программу и в скором времени эти 

коммуникации исчезнут. 

5. Совместно с инициативной группой жителей неоднократно 

участвовал в проведении независимой экспертизы по забору воды в корпусе 



446 по жалобам граждан о плохом качестве горячей воды. Взаимодействовал 

по данному вопросу с Управлением ЖКХ и благоустройства префектуры 

ЗелАО. Представил письменное обоснование в Управление ЖКХ и Б о 

необходимости перехода на закрытую систему горячего водоснабжения. По 

запросу префекта данный вопрос решен положительно, выделены средства 

на перевод ГВС с открытой на закрытую схему подачи горячей воды. 

6. Активно участвую в культурно-массовых, спортивных и социально 

значимых мероприятиях муниципального округа и города, субботниках, 

экологических акциях совместно с общественными советниками, обществом 

слепых, советом ветеранов, в школах. Участвовал в пяти концертах в Центре 

московского долголетия и в «Никольском парке». От имени района принимал 

участие в фестивале, посвященном 82-годовщине битвы за Москву, как в 

качестве члена жюри, так и в качестве выступающего с музыкальным 

номером.  

7. Участвовал в призывной кампании в качестве председателя 

призывной комиссии. 

8. Продолжаю работать над реализацией проекта «Живой диалог – 

ключ к решению проблем». В рамках проекта провожу видеоинтервью на 

интернет-радио «Зеленоград сегодня». У людей имеется возможность заранее 

задать актуальные вопросы, связанные с деятельностью властных органов. А 

во время эфира ведущий предлагает на них ответить представителям 

госучреждений и организаций. Регулярные актуальные интервью сняли у 

граждан ряд вопросов, связанных с благоустройством, капитальным 

ремонтом, ликвидацией байпасов, ремонтов фасадов, проблемой 

водоснабжения. Опыт такого диалога с населением приводит нас к выводу о 

необходимости использования и совершенствования проекта и в 

дальнейшем. 

Хочу искренне поблагодарить жителей района за доверие, активную 

гражданскую позицию, а коллег депутатов за взаимное сотрудничество. Я, 

как депутат муниципального округа Матушкино, готов продолжать 

оказывать помощь жителям в решении вопросов создания комфортной среды 

проживания в районе, способствовать развитию инфраструктуры и 

своевременно информировать жителей о проведении общественных и 

социально-значимых мероприятий в районе.  

 

 

         А.З. Кузнецов 


